

lurent ensuite l'accompagner jusqu'au convict l'*Albertinum* où il demeure.

Les étudiants sont heureux et fiers de revoir le Père Mandonnet dans sa chaire ; ils espèrent que le savant religieux y restera pour les instruire de la parole et de l'exemple."

Le P. Bonaventure aux Etats-Unis. — Le R. P. Bonaventure, l'orateur dominicain bien connu de l'Allemagne, déploie depuis six mois son activité apostolique au service des émigrés allemands de l'Amérique du Nord. Cincinnati, Saint Louis, Dnbucque, Alton, Chicago et d'autres villes encore ont entendu sa parole. Ses missions et ses conférences ont soulevé un véritable enthousiasme et amené un renouveau de vie religieuse, surtout parmi les hommes et les étudiants.

Un tertiaire dominicain. — M. l'abbé Perdrau, du Tiers-Ordre de Saint Dominique, chanoine honoraire de Paris et de Versailles, ancien curé de Saint Etienne-du-Mont, est mort à Viroflay, le 15 mars 1906, dans sa quatre-vingt sixième année.

Il fut un des premiers tertiaires reçus par le P. Lacordaire à Notre-Dame des Victoires, au temps où le pieux M. Desgenettes, tertiaire lui-même, continuait, en cette paroisse, la tradition de la piété dominicaine, déjà commencée par le R. P. Fernbach, O. P. ; du couvent de Saint-Honoré, professeur de théologie, prédécesseur de M. Desgenettes à Notre-Dame des Victoires.

Né à Angers, le 24 juillet 1820, M. l'abbé Perdrau, fut nommé, au sortir du Séminaire Saint-Sulpice, vicaire à Saint Séverin, puis en 1849, à la paroisse des missions étrangères. C'est alors qu'il commença à s'occuper des soldats, pour lesquels il eut toujours une tendresse de prédilection. Nommé plus tard aumônier des Carmélites de l'avenue de Saxe, il continua son ministère près des soldats, prêchant au Val-de-Grâce et à l'Ecole militaire ; et si différent qu'était ce ministère il y excellait. Un mot de Mgr Darboy résume cette période de dix années : " L'abbé Perdrau réussit également bien avec les Carmélites et avec les soldats ! "